
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２学期も始まり、子供たちは元気に登校しているようです。しかし、暑か

った夏休み・雨の多かった夏休みが終わり、グラウンドに目を向けてみる

と、草は伸び放題・苔は生え放題…。これには驚きました。例年草が多くな

っているのは見ていますが、ここまで苔が生えてグラウンドが黒くなってし

まっているのは初めて見ました。昨年も水捌けが悪くなっていると感じ、黒

くなっている所を少し耕してみましたが、どんどん広がるばかりです。とて

も小学校のグラウンドとは思えません。どなたか対策方法などアドバイスい

ただけると助かります。２学期が始まり、早速陸上部活が始まっています。

子供たちに元気よく走り

回ってもらいたいと思い

ますが、これではちょっ

と悲しいですね…。 

 

 

 

 

 

 草は、草取り・草刈りをすれば何とかなりますが、子供や職員だけではと

ても大変です。地域の皆さんにもご協力いただきたいです。ご都合のつく時

で(授業中でも)構いません。熱中症に注意して、よろしくお願いします。 

 

令和 4 年 9 月 14 日 

浦川小学校運営協議会 

第 ４ 号 

各戸配布 

文責：井邉 俊任（浦小 CS ディレクター） 

浦小 HP の QR コード

です。ブログなど日々

の子供たちの様子を

ご覧いただけます。 

グラウンドが・・・（泣）  誰かアドバイスください！ 

連絡先：浦川小学校（℡967-3802） 
    教頭 川村 または 

CS ディレクター 井邉 



 佐久間中学校区小中合同学校保

健委員会が、9 月 7 日(水)佐久間

中学校体育館で開催されました。今年度は、小中合同での開催ということも

あり、浦川小学校・佐久間小学校・佐久間中学校各学校の CS(コミュニテ

ィ・スクール)委員や保護者も多く参加していました。今年のテーマは「男

女共同参画について」でした。テーマだけ聞くと難しそうですが、講師の先

生が分かりやすく説明してくださり、子供たちも真剣に聞いていました。 

 

 

 

 

 

途中からは、小学生・中学生・大人の混合グループを作り、「自分らし

さ」について話し合いをしました。子供たちと話をすると、新しい気付きも

あり新鮮でした。現在は「男は仕事、女は家庭」といった昔ながらの考え方

では難しい社会になってきています。しかし、全てが平等という考えでもあ

りません。力が必要な時には力のある人が、料理が得意な人は料理をし、パ

ソコンが得意な人はそうした仕事をし、男女関係なく自分の得意を活かし活

躍できる社会になってきています。自分にはどんな「自分らしさ」があるの

か今一度見直し、今後の生活に活かせていければと感じました。まさに浦川

小学校の学校目標でもある「自分らしさを輝かせる子」ですね。 
☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ 

２学期が始まり、早速

陸上部活がスタートしま

した。夏休みに元気よく

走り回っていた子も、だ

らだらしてしまっていた

子も、3～6 年生全員が

頑張っています。まずは各種目に挑戦し、自分の

頑張りたい種目を選びます。10 月 5 日に船明ダム

運動公園で行われる、陸上記録会を目指します。 

「自分らしさ」 って何だろう・・・？ 

昨年も同じ講師の先生で、子供たちも楽しそうでした。でも、中学生がいると緊張していました。(笑) 

陸上部活始まる 


